## Lilou Poirot prête à prendre les commandes

## Solo Chiny | But a Barrell

C'est en accompagnant fréquemment de La Bresse à Dogneville son père James Poirot, pilote de longue date à l'aéroclub vosgien, que Lilou s'est prise de passion pour l'aviation. Née le 27 avril 1998, Lilou est une élève brillante du lycée de La Haie Griselle à Gérardmer. Elle y fait cette année sa rentrée en terminale S.

En juin 2013, elle effectue son premier vol au côté de Jacky Arnoux, chef pilote, et plus rien ne la dissuadera de se consacrer à l'aviation afin d'en faire son métier. Après une quinzaine d'heures de vol, entrecoupées de cours théoriques, elle obtient son brevet de base qui lui permettra d'être làchée seule dans un rayon de trente kilomètres autour de Dogneville.

À ses 17 ans, elle présente son Private Pilot Licence (en français, licence de pilote privé avion), devant un examinateur nancéien. Après 1 h 30 de questions orales, allant de la météo à la préparation d'un vol en passant par la mécanique, il ne lui restait plus qu'à passer à la partie pratique, avec un vol d'une durée de trois heures afin de juger ses capacités à piloter et contrôler ses réactions en cas de panne ou de problèmes météorologiques. Le succès était au rendez-vous et c'est ainsi qu'après une cinquantaine d'heures de vol, alors qu'il en faut souvent une centaine, Lilou devient apte à piloter les avions à moteurs, dans le privé, dans l'espace européen.

Si cette réussite lui revient. elle n'a pas oublié de remercier sa famille, l'équipe dirigeante de l'aéroclub pour toutes les facilités et le soutien qu'elle lui a apportés, comme lors de sa participation au Tour ATL 2015, qui durant une semaine lui a donné confiance et expérience. Bien sûr, sa grande reconnaissance va à son instructeur, Jacky Arnoux, toujours à l'écoute et de bon conseil. Il ne reste plus qu'à lui souhaiter de gravir la longue et difficile marche qui conduit



Lilou Poirot avec à ses côtés Jacky Arnoux, son instructeur, et Philippe Claude, le président de l'aéroclub vosgien.

au métier de pilote professionnel.

Lilou sera présente sur le terrain d'aviation les 12 et 13 septembre prochains à l'occasion des portes ouvertes de l'aéroclub et pourra répondre à d'éventuelles questions. Durant ces deux jours, il sera possible d'effectuer des baptêmes de l'air à prix coûtant. Les nombreux stands et un car podium de l'Armée de l'air permettront de découvrir et de se renseigner sur les métiers de l'aérien.